



Le mur de Berlin: une exposition à Thouars

publié le 24/10/2009 - mis à jour le 10/05/2014

du 5 novembre au 4 décembre 2009

Descriptif :

le Centre Régional "Résistance & Liberté" propose des activités pédagogiques autour de l'exposition « Berlin, le mur de la honte »

Le mur de la honte

Exposition à Thouars du 5 novembre au 4 décembre 2009

- A l'occasion du vingtième anniversaire de la chute du mur de Berlin, le Centre Régional "Résistance & Liberté" présente du 5 novembre au 4 décembre 2009 à Thouars l'exposition « Berlin, le mur de la honte ». Des visites commentées sont proposées aux classes.
- Le service éducatif du Centre Régional "Résistance & Liberté" propose des activités pédagogiques autour de cette même thématique, permettant d'aborder les relations internationales depuis 1945 par le prisme de l'histoire du mur de Berlin, que retrace l'exposition à travers des témoignages d'archives photographiques. Pour les lycéens, des visites commentées de l'exposition par Farid Abdelouahab, commissaire de l'exposition, sont proposées le jeudi 12 et vendredi 13 novembre à 10h et 14h. Le cinéma Le Familia propose, pendant toute la durée de l'exposition le festival « Ecrans... au pied du mur » et organise des séances réservées aux scolaires. Vous trouverez plus d'informations dans le fichier joint.



Téléchargez la présentation de l'exposition :

 [Berlin: le mur de la honte](#) (PDF de 2.1 Mo)

- Pour plus de renseignements adressez-vous à Emmanuel Charré, professeur missionné au service éducatif du CRRL : emmanuel.charre@ac-poitiers.fr

Lien complémentaire

 [Le CRRL](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.